



EXCANDIDATO DIJO QUE SEGUIRÁN APORTANDO DESDE FUERA.

Kaiser critica "condiciones" que ofreció Kast al PNL

El presidente el Partido Nacional Libertario (PNL), Johannes Kaiser, ahondó ayer en los motivos que los llevaron a rechazar la propuesta para que el partido se sumara al gobierno del Presidente electo José Antonio Kast.

Luego de la decisión tomada el miércoles, Kaiser dijo ayer que las conversaciones no condujeron al éxito, entre otras cosas, porque "el diseño del propio futuro gobierno no considera una posición relevante para los partidos políticos (...) Por tanto, a nosotros se nos hacía muy difícil entrar en las condiciones que se nos ofrecían", que según Emol era sólo ingresar al Ministerio de Minería.

En ese sentido, "vimos a través de las conversaciones que no existía un espacio para el PNL para

avanzar en ninguna de las iniciativas que consideramos eran esenciales dentro de una futura administración", agregó Kaiser, quien garantizó que "vamos a seguir siendo un aporte", para el Gobierno.

Según La Tercera, Kaiser le explicó a la directiva de su partido que la oferta que recibieron era "inaceptable" y que fue diseñada para que tuvieran que "rechazarla".

Desde la Oficina del Presidente Electo (OPE), Claudio Alvarado aseguró que era una decisión "legítima" del PNL y aseguró que se puede "cooperar desde una posición fuera del gobierno como del interior del gobierno. Ellos optaron por hacerlo desde fuera, pero tienen buena disposición y buena voluntad".